

Boletín del mes de agosto 2023

“Queremos ser una comunidad solidaria y fraterna”

Queridos hermanos:

La Asamblea Nacional de las Comunidades de Habla hispana en Alemania, se realizará en septiembre de este año. Con este motivo nos venimos preparando con reflexiones sobre algunos puntos que nos interesan. Los meses pasados hemos compartido algunas de las respuestas sobre el tema de la Vida en comunidad y la Liturgia y cómo lo celebramos. En este mes trataremos de reflejar lo reflexionado sobre una tercera parte de este trípede, que es el tema de la Caridad.

La Palabra de Dios, la Liturgia y la Caritas, son elementos necesarios para la vida de nuestras comunidades. En nuestro trabajo figura bajo el nombre de Servicio, aquello que representa las necesidades de los miembros de nuestras parroquias. Una de estas necesidades tiene que ver con los asuntos ante instituciones alemanas. Ir a las oficinas municipales, sanitarias o recaudadoras, siempre representan un reto para los que hemos venido de América latina.

Nuestro servicio mayormente se concreta en recibir, escuchar y orientar a las personas que tienen que realizar estos trámites. Además, si alguna persona tiene necesidad económica, la comunidad se une para poder ayudar. En nuestros espacios comunitarios, la necesidad de encontrarnos, se puede satisfacer, gracias a los espacios físicos, donde podemos reunirnos. Los que se reúnen para las catequesis, ven ese espacio, cómo un buen lugar para evacuar dudas sobre como se vive aquí en Alemania.

Frente a la pregunta de que debe ser lo prioritario o que se debe potenciar, consideramos que se debe ver cada situación. Se pide que la caridad se debe hacer con dedicación, paciencia, saber escuchar, organización, y sobre todo buen conocimiento del idioma alemán. Debe haber reuniones para conseguir recursos.

En nuestra comunidad se nota que el interés mayor está puesto en ofrecer servicios que apunten a “la salvación de las almas”. Tener grupos de acogida y que el sacerdote pueda “dar más acompañamiento” son los requerimientos que se consideran muy necesarios.

Nos sentimos llamados al servicio voluntario a través del testimonio sobre todo. A muchos les cuesta pedir ayuda. Se necesita mas creatividad y transparencia. En este último pedido, sigue siendo urgente, tener grupos de apoyo especializados con psicólogos, terapeutas, intérpretes, ayuda para los niños en las tareas del colegio, integración e inclusión.

Queridos hermanos, personalmente considero que tenemos una gran tarea por delante en este sentido, ya que muchas familias de América latina siguen llegando a nuestra comunidad. No podemos no estar atentos a poder recibirlos y a estar dispuestos a ayudarlos. Jesus nos pedirá cuenta “estuve de paso y no me alojaron”. Pidamos a Dios la luz y la fuerza para responder con prontitud a las necesidades de nuestros hermanos.

Que tengan un bendecido mes de agosto! Con afecto,

P. Oscar